



Santiago, 17 de abril de 2020

Sr. Cristián Ramírez
Presidente
Tribunal de Expertos en Dopaje

Presente

Junto con saludar, por medio de la presente solicitamos pueda aclararnos las declaraciones realizadas por usted en la edición de hoy del diario La Tercera, en donde asegura "Se han generado mafias de dopaje dentro de las mismas federaciones".

Como institución que agrupa a las 54 federaciones deportivas que lideran el alto rendimiento en nuestro país, nos vemos en la obligación de solicitar a usted mayores antecedentes y/o explicaciones de cara a una afirmación de esas características.

Usted sabe tan bien como nosotros del férreo compromiso del Comité Olímpico de Chile y nuestras federaciones con el Juego Limpio, rechazando el dopaje y cualquier otra forma de alteración de la justa competencia.

Es por esto que para nosotros como Comité sería muy valioso contar con los antecedentes que respaldan vuestra declaración, de manera de ponerlos a disposición de los entes competentes y no crear una lamentable generalización que afecta al mundo federado en su conjunto, que es lo que sentimos ha ocurrido el día de hoy.

Atentamente,

Miguel Ángel Mujica Brain
Presidente
Comité Olímpico de Chile